

«Das Gute liegt so nah»

Die Vorbereitungen auf das Quer durch Rohrdorf und den Rohrdorfer Frühlingslauf vom 4. Mai laufen auf Hochtouren. Die Organisatoren streben mit einer Werbeoffensive eine höhere Teilnehmerzahl an.

Mit dem Bremgarter Reusslauf wurde vor Wochenfrist traditionell die Laufsaison eröffnet. Auch in diesem Jahr waren bei kalten Temperaturen wieder über 3000 Teilnehmer am Start. «Von solchen Zahlen träumen viele Laufveranstalter und das notabene im Februar», anerkennt Roger Keusch, neuer OK-Präsident des 64. Quers durch Rohrdorf und des 19. Frühlingslaufs, welcher vom TSV Rohrdorf am 4. Mai organisiert und durchgeführt wird. Bei hoffentlich frühlingshaft warmen Temperaturen werden die Läuferinnen und Läufer, sowie die Zuschauer, den sportlichen Wettkampf in vollen Zügen geniessen können. Das OK präsentiert sich derzeit sehr aktiv, waren sie doch nach dem Chlauslauf nun auch am Reusslauf engagiert am Werben für ihren Anlass. «Uns ist klar, dass die Läufer anfangs Mai die Qual der Wahl haben unter den Laufveranstaltungen. Deshalb müssen wir stärker als in vergangenen Jahren auf uns aufmerksam machen und aufzeigen, dass wir schöne und attraktive Stre-



Organisatoren hoffen auf mehr Frühlingsläufer dieses Jahr. Foto: Archiv/flk

cken am Rohrdorferberg anbieten!», so Keusch. Wer bereits einmal in Rohrdorf am Start war, wird dies bestätigen können.

Frei nach Goethes Motto: «Warum in die Ferne schweifen? Sieh, das Gute liegt so nah», gibt sich der Veranstalter positiv, dass durch die gesteigerte Präsenz der Anlass wieder mehr Teilnehmer an den Start bringen wird.

Streckenbesichtigung am 6. April

Als Novum in diesem Jahr bietet das OK gemeinsam mit Mitgliedern des TSV Rohrdorf eine geführte Streckenbesichtigung auf der 12,2 km langen

Runde des Rohrdorfer Frühlingslaufs an. Am Samstag, 6. April wird bei jeder Witterung um 10.00 Uhr gestartet, mit der Absicht, allen Läufern ohne Zeitdruck einen Platz in einer Gruppe, vom Anfänger bis zum Fortgeschrittenen, bieten zu können. Weitere Details zur Streckenbesichtigung und generelle Informationen zum Anlass findet man auf quer-fruehlingslauf.ch und unter tsvrohrdorf.ch. Es hat noch freie Startplätze! (pd/flk)

sport@reussbote.ch